

Ehrenamtliche Hilfe von Parker Hannifin an unserer Schule

Die Firma Parker Hannifin, eine Niederlassung eines großen amerikanischen Konzerns, hat heute ehrenamtliche Arbeit an unserer Schule geleistet. Handwerklich versierte Mitarbeiter der Firma haben unentgeltlich vier Stunden lang den neuen Werkraum aufgebaut, Tische des Werkraums repariert und geschliffen sowie die Küche für den Schulkiosk umgebaut.





Einmal im Jahr dürfen die Mitarbeiter von Parker Hannifin soziale Projekte durchführen und dabei eine Organisation, wie zum Beispiel einen Kindergarten oder eine Schule auswählen, an der sie ihre Hilfe leisten möchten. Die Teams der Firma wählen gemeinsam aus, welche Organisation sie unterstützen wollen. Dabei gibt es einige Regularien, die sie beachten müssen. Da das Team aus dem CNC-Bereich im letzten Jahr in einem Kindergarten tätig war, entschieden sie sich dieses Jahr für unsere Schule.

Ein weiterer Grund für die Entscheidung war die Hoffnung, dass einige Schülerinnen und Schüler auf die Firma aufmerksam werden und sich möglicherweise in Zukunft

dort bewerben. Parker Hannifin ist unserer Schule bereits bekannt, da einige ehemalige Schüler nun Mitarbeiter der Firma sind und Kinder der Mitarbeiter unsere Schule besuchen.

Wir freuen uns sehr darüber, dass wir diese wertvolle Hilfe heute erhalten haben. Unsere Dankbarkeit gilt Herrn Christian Bögendorfer und allen beteiligten Mitarbeitern. Dank ihrer Unterstützung konnten wir unseren Werkraum und die Küche für den Schulkiosk deutlich verbessern.

Ein großes Dankeschön für ihren Einsatz und die wertvolle Unterstützung unserer Schule!

